

Ressort: Finanzen

DAX startet im Plus

Frankfurt/Main, 05.08.2013, 09:33 Uhr

GDN - An der Frankfurter Aktienbörse ist der DAX mit leichten Kursgewinnen in die neue Woche gestartet. Eine halbe Stunde nach Handelsbeginn war der Index mit rund 8.423 Punkten etwa 0,2 Prozent im Plus.

Einen guten Start legten insbesondere Papiere von Heidelbergcement und Deutsche Börse hin, im Minus waren hingegen zunächst Fresenius und K+S. Der Kurs des Euro konnte im frühen Handel seine Kursgewinne vom Freitag verteidigen und kostete kaum verändert 1,3288 US-Dollar. Am Freitagnachmittag war der Eurokurs deutlich gestiegen, nachdem es enttäuschende Zahlen vom US-Arbeitsmarkt gegeben hatte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19013/dax-startet-im-plus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com